

ものづくり最前線！！

2021年7月号

【今月のごあいさつ】

今年は3月24日（水）に引き続き、4月15日（木）5月10日（月）の2日間、ウィンクあいち展示場にて愛知中小企業家同友会が主催する、2022年新卒採用の合同企業説明会に出展いたしました。合計3日間の説明会には、沢山の学生に對面で会う機会となり、様々なご縁をいただきました。その中で弊社の2022年4月の新卒採用も2名の内定者が決定しました。今年度は4月の新卒採用が出来なかったため、非常に嬉しくホッとした採用活動となりました。このご縁を大切にしながら、来年4月には新しい仲間になりますので、この半年間の関係作りも大切にしたいと思います。今後は自社の「将来のビジョン」と、学生の「将来の姿」がマッチングして、お客様の課題解決にお役に立て出来るよう、楽しく働けるよう取り組んで参ります！



<2021 合同企業説明会にて>

【第20回・名古屋生産技術セミナーご案内】

「切削加工の基礎知識 フライス編」

日時 2021年8月25日（水）

場所 オンライン配信形式

- ・ご自宅や社内などのPCからご覧ください。
- ・お申込みいただきましたら、後日オンライン配信URL・接続方法を共有いたします。

テーマ 「切削加工の基礎知識 フライス編」

講師 サンドビック株式会社 殿

参加費 無料

事務局 有限会社パール金属

TEL : 052-693-5800

FAX : 052-693-5802

お問い合わせ、
お待ちしております♪



【会社案内】 有限会社パール金属

ホームページを更新しました！



<https://www.pearl-kinzoku.com>

事業内容：機械工具・工作機械・工場用設備用品、産業機器などの卸販売
分電盤・配電盤用のオリジナル鋅金部品の販売、環境設備商品の卸販売
お問合せ：info@pro-kogu.com
社長ホットライン：090-2928-3231
(お客様相談窓口：堀口)



【堀田ウォーカー】 μPLAT 神宮前

7月21日（水）、名鉄神宮前駅に商業施設「ミュープラット神宮前」がオープンしました！この施設にはスーパーマーケットをはじめ、生活雑貨やレストラン、クリニックやサロンなど、暮らしを豊かにする計21店舗のテナントがそろっています。様々なグルメも出店あり、栄地区で長年営む、歴史ある天ぷらの名店「松月」や栄生に本店を構える人気ベーカリー「lesupreme.」がニューブランドとしてオープンしていたりと、見どころ盛りだくさんです！
また、4階には心安らぐ緑に囲まれた屋上庭園「μ's Garden」があり、神宮前の景色が一望できます。弊社の最寄り駅ですので、ぜひお立ち寄りください！



住所：〒456-0032

名古屋市熱田区三本松町18番4号

【今月の売れ筋商品】

大空間タイプの光触媒除菌/脱臭機

ターンド・ケイ KL-F

30分で60畳の大空間をスピード浄化！！

ウイルス、有害物質、細菌、悪臭成分に有効な光触媒 除菌・脱臭機
60畳(93㎡)の大空間をスピード除菌可能
約10年間使用可能な洗浄できる光触媒フィルター搭載
吸気フィルターでは花粉もブロック



インフルエンザウイルスを
約5分で99.9%除去！！



洗える光触媒！！

お気軽にお問合せ下さい♪♪

【歴史に学ぶ生き様】

嘉納治五郎

柔道の父、東京オリンピックの父と呼ばれ、教育者としても大変偉大な経歴を持つ。クーベルタン男爵の「スポーツによって平和でよりよい世界の実現に貢献する」という理念の元に始まったオリンピック。



柔道を海外に普及させ海外のスポーツを積極的に取り入れる姿勢を評価された治五郎に白羽の矢が立った。オリンピックの理念と「勝利者となるかどうかだけでなく、競技に出るために努力する過程、正々堂々と奮闘すること」という精神に感銘を受け、東洋初のIOC委員という大役を引き受けた。嘉納治五郎の名言に「精力善容」と「自他共栄」といったものがある。「精力善容」は、何事をするにも、その目的を達するために精神力と身体力をもっとも有効に働かすということ。「自他共栄」は自分だけでなく他人と共に栄えある世の中にするため、相手を敬い感謝することで助け合う心が育まれるということ。精神と身体両方に重きを置く、相手を敬い感謝をするといった考え方は現代のスポーツマンシップにも通ずるものがある言葉だと思う。

【今月のビジネスコラム】

日本物流新聞

世界に学ばなくなった?日本 一学ぶのと真似するのは異なる-

最近のコロナ感染対策の様子を見てみると、日本は、世界に学ばなくなったように感じる。海外の展示会に積極的に出展、海外の工作機械に不足しているものを見出した。その一つが安くて使い易いNC工作機械。中小企業は、自分たちでも買える、安くて使い易いNC工作機械を求めていることをいち早く察知し、開発に精力を注ぎ、米国における市場を獲得していった。ところが、今やトップ3の工作機械生産国になり、技術的にはドイツと同格で戦える立場になり、当時のような、世界に学ぼうとする貪欲な姿勢がみられなくなっているように思われる。学びは真似ることから始まるとよく言われる。真似するのと学ぶのとは大きな違いがある。学びのレベルが高くなれば、真似て学ぶのではなく、お互いに相手の素晴らしさを尊敬の念を持って学び合い、独自のものを産み出していくという、切磋琢磨による学びが重要になる。また、学ぶ対象は自分より上位にあるものだけではなく、下位にあるものからも多くのことを学ぶことができる。今でも、学生から色々と教わることも多い。自分以外の全てが、学びの対象であることも再認識しておきたい。

【社員の声】

田邊梨紗子

7月に入り梅雨も明け、本格的な暑さが続くようになってきました。我が家ではそうめんや冷やし中華を昼食に出したり、スイカやアイス・とうもろこしを買って食べたりして夏を感じています。夜も蒸し暑くなってきたため、扇風機を1台買い足してしまいました……。外に出ると日差しが強く、日焼け対策も欠かせません。外はもちろん暑いですが、工場内も熱が籠って蒸し暑くなる場合もありますし、コロナ対策のマスクで口元に暑さが籠ってしまいますので時にはマスクを外しつつ、水分補給や熱中症対策をしっかりと行う必要があります。私も営業に出る時は熱中症対策の飲み物をこまめに飲み、車のクーラーも既につけ始めました。コロナ対策と共に、夏の暑さを乗り切る対策もしっかり考えていきましょう！弊社では空調服やスポットクーラーなど、様々な夏の暑さ対策商品を取り扱っています。最近はお客様から暑さ対策商品の問い合わせも増えており、毎年8月に入ると少しずつ納期がかかってしまうものや欠品も増えてきますので、お早めにお問い合わせいただきますと幸いです。ご連絡お待ちしております！

